

Ceremonia de premiación del Concurso Planes de Negocio México-Suiza

9-abr-14

El 8 de abril se llevó a cabo de manera exitosa la ceremonia de premiación de los ganadores de los 29 proyectos presentados en el II Concurso de Planes de Negocio auspiciado por la organización "Punto Latino", dedicado a la relación México-Suiza.

Durante el acto, celebrado en las instalaciones de la Universidad de Zúrich con la participación de más de 50 personas, el Embajador Jorge Castro-Valle K. agradeció el esfuerzo de los organizadores del Concurso y felicitó a los participantes. Por otra parte, hizo referencia al proceso de reformas transformadoras que se han impulsado en México durante el gobierno del Presidente Enrique Peña Nieto, así como a los avances logrados y perspectivas a futuro de la relación bilateral México y Suiza, particularmente en los temas político, económico y de cooperación.

Durante la ceremonia, se contó con la participación del Ministro Philippe Nell, Director de la División para las Américas de la Secretaría de Estado de Economía, el señor Luis Vélez Serrank, Coordinador de Punto Latino, así como de los miembros del jurado calificador: Prof. Juan Flores, Universidad de Ginebra; Ulrich Hinterberger, Consultor para América Latina de Switzerland Global Enterprise; y el empresario Sergio Dawidowicz.

El éxito del Concurso con la participación de México como invitado especial refleja el fortalecimiento de la imagen de nuestro país y, en particular, su reconocimiento como socio económico de Suiza.

